
Cercle d’Escrime – les 3 Armes – Assemblée générale du 03 juin 2017 
 
Présents : 
Jordens (2), Haulotte, Houben, Drybooms (3), Ergo (2), Navas (3), Marchand, Caignet, Botilde, 
Delattre, Girboux, Leurquin, Klinsport, De Mascio, Kaisin, Swinne, Schins, Debroux, Parlicki, 
Pochet (P), Beyer de Rycke (P) (représentant un total de 27 membres présents ou représentés) 
 
 
Ordre du jour 

 
• Rapport du président 
• Rapport du secrétaire 
• Rapport du trésorier 
• Rapport de la maîtrise 
• Election de postes d’administrateur 
 
Rapport du président 

 
Etant donné les circonstances personnelles du président, un rapport tel que d’habitude n’a 
pas été fait comme de coutume.  
Le président a fait un mot sur les années passées au conseil d’administration et remercié les 
gens qui se sont impliqués et qui lui ont accordé leur confiance. 
 
Rapport du secrétaire 

 
Le Club compte 91 membres (tireurs et non tireurs) cette saison. Cela est 15 de plus que la 
saison passée. Ce qui est très positif et était important encore plus l'année où l'on passait en 
ASBL. Et ce malgré 26 départs.  
 
Nous avons accueilli, au mois de septembre 2016, une vingtaine de débutants à Gembloux 
encadrés au sabre par Me DO Haulotte pour la moitié et l'autre moitié pas Me Hendrix au 
fleuret. A Jodoigne une dizaine au sabre. 
 
Sachant que 90 à 100 membres effectifs au club constituent la taille optimale du club vu 
les moyens humains et matériels dont nous disposons, cette saison était dans cette tranche, 
ce qui est très positif.  
 
Pour le mois de septembre 2017, nous avons à ce jour sur notre liste d’attente 12 débutants 
inscrits, 4 à Gembloux et 8 à Jodoigne. A cette période de la saison c'est le nombre que l'on a 
habituellement à la différence que d’habitude c’est Gembloux qui compte le double de 
Jodoigne et pour une fois c’est l’inverse. D'autres débutants intéressés se manifesteront 
probablement durant l’été.  
 
Courant du mois d'août, comme de coutume, vous recevrez les modalités pour la 
saison prochaine, avec également l’inscription à remplir et le certificat médical à faire 
compléter. Nous rappelons qu’il est important de remplir ce certificat pour la rentrée, ou au 
plus tard le 1er octobre, celui-ci étant primordial en termes d’assurance de chaque membre.  



Au niveau communication, de nombreux e-mails ont été envoyés au cours de la saison. Si vous 
avez toute suggestion ou remarque pour une amélioration à ce niveau-là, n’hésitez pas à nous 
en faire part.  
 
Concernant le site web, la gestion de celui-ci a été depuis la saison passée faite par le fils de 
Me Eric Hendrix, un grand merci à lui pour la tenue à jour du site, c’est très précieux de pouvoir 
compter sur sa rigueur. 
 
Finalement un grand merci à Xavier qui tout au long de ces 6 dernières années m’a aidé dans 
le travail du secrétariat et ce travail à deux est important afin de pouvoir réaliser toutes les 
tâches incombant au secrétariat.   
 
Rapport du trésorier 

 
L’arrivée de quelques membres supplémentaires ainsi que les quelques compétitions 
organisées par le club ont contribué à maintenir le budget en équilibre.  
Pour l’année prochaine nous devons continuer à promouvoir notre club afin de le maintenir 
aux alentours d’une centaine de membres et éviter ainsi une nouvelle augmentation de 
cotisation.  
Le budget reste identique aux années précédentes, à savoir un montant de 23.000€ 
 

Contrôleurs aux comptes désignés lors de l’AG : Mr Kaisin, Mme Schins 
 
Rapport de la Maîtrise 

 
Bonjour à tous et toutes 
 
Pour ceux qui étaient là lors de l’AG de la saison passée, je terminais mon petit mot par deux 
choses 
 
➔ Souhaiter une bonne… à Annick pour son examen pour devenir prévôt. Elle a très bien 
réussi : félicitations 
 
➔ Espérer que les jeunes sabreurs se lancent encore dans la compétition. Le mouvement est 
très bien amorcé, il ne reste plus qu’à continuer sur leurs lancées.  
 
Mais au-delà de ces deux bonnes choses, il y a les chiffres.  
 
➔ 125 participations aux compétitions contre 182 la saison passée 
➔ 22 podiums contre 45 en 2015-2016 
➔ Et pas de podium en pupilles et cadets lors des CB alors que la saison passée, nous avions 
placé au moins un tireur sur le podium lors de chaque CB  
 
La question est comment expliquer cette diminution ? 
En regardant les chiffres, nous constatons très vite que nous n’alignons quasiment plus 
personne dans certaines catégories fleuret : poussins, minimes… Je lance donc un appel aux 
jeunes fleurettistes à se lancer dans les compétitions. 



Nous constatons également une diminution de participations de certains lorsqu’ils ou elles 
montent de catégorie. Soit il y en a moins, soit il faut beaucoup plus se déplacer : temps et 
argent sont donc à ce niveau le nerf de la guerre. On va voir avec le nouveau comité pour 
essayer de mieux coordonner du co-voiturage.  
 
Mise à part ça, on a de supers résultats : 
 
➔ Les titres de champion de Belgique d’Heloïse et Miguel 
➔ Les podiums de Basile en junior fleuret  
➔ Des victoires dans différents tournois : Heloïse, Manon, Miguel 
➔ Et des podiums pour : Théo, Jeffrey, Mattéo, Grégoire (sabre) 
 
Au niveau international, là aussi une petite diminution : seul Miguel a pu se qualifier pour les 
CM, CE et les – 23 ans. Il participe au CM à la mi-juillet à Leipzig. Bonne….. 
 
Avant de conclure, je souhaite également une belle réussite à Alexandre, Miguel et Damien 
qui vont passer respectivement leur examen d’initiateur et de prévôt.  
 
Pour la saison prochaine, j’espère une remontée des participations aux compétitions dans les 
3 armes, jeunes comme moins jeunes.  
Beaucoup plus de podiums, de titres afin qu’on puisse fêter cela tous ensemble le lundi soir…  
Mais surtout garder cet esprit de famille, de bonne humeur et d’épanouissement de chacun, 
qui caractérisent notre club.  
 
Décharge aux administrateurs 

 
Décharge accordée à l’unanimité 
 
Démission et Election d’administrateurs 

 
Luc Marchand a souhaité remettre sa démission au conseil d’administration après ses 
nombreuses années au sein de notre club. 
 
Xavier Caignet, arrivé au bout de son mandat, n’a pas souhaité renouveler son mandat.  
 
Nous remercions chaleureusement Luc et Xavier pour leur investissement au sein du comité 
toutes ces dernières années.  
 
Election d’administrateurs :  

- David-Olivier Haulotte élu avec 100% des voix 
- Damien Houben élu avec 100% des voix 
- Christian Jordens élu avec 92,5% des voix 
- Pedro Navas élu avec 96% des voix 

 
Les modifications nécessaires suivantes aux statuts sont donc adoptées : 

- Démission des administrateurs 
- Nomination des nouveaux administrateurs 



- Changement du siège social au lieu du nouveau président, 41, rue des Alliés 4287 
Pellaines 

 


